



Nomos

Die neue Reverse Engineering-Freiheit des GeschGehG und ihre Auswirkungen auf den gewerblichen Rechtsschutz



Reverse Engineering im Spannungsfeld der Sonderschutzrechte

Eine urheber-, patent- und lauterkeitsrechtliche Analyse
des Reverse Engineering vor dem Hintergrund
des harmonisierten Geheimnisschutzrechts

Von Dr. Armin Strobel

2022, 264 S., geb., 74,- €

ISBN 978-3-8487-8364-9

(Schriften zum geistigen Eigentum
und zum Wettbewerbsrecht, Bd. 131)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8364-9

In Umsetzung der Richtlinie (EU) 2016/943 legalisiert das neue deutsche Geheimnisschutzrecht in § 3 Abs. 1 Nr. 2 GeschGehG erstmals ausdrücklich das Phänomen des Reverse Engineering. Gegenstand der Arbeit ist eine umfassende Untersuchung der neuen Reverse Engineering-Freiheit. Hierzu entwickelt der Autor eine der Realität des Wirtschaftslebens Rechnung tragende Definition des Reverse

Engineering. Nach einer praxisorientierten Auslegung des § 3 Abs. 1 Nr. 2 GeschGehG werden dessen Auswirkungen auf den gesamten unternehmerischen Know-how-Schutz beleuchtet. Im Mittelpunkt stehen dabei die Folgen für das Urheber-, Patent- und Lauterkeitsrecht. Der Autor entwickelt hierbei zielorientierte Lösungsvorschläge für bisher unbeantwortete Rechtsfragen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The New Reverse Engineering Freedom of the GeschGehG and its Effects on Commercial Legal Protection



Reverse Engineering im Spannungsfeld der Sonderschutzrechte

Eine urheber-, patent- und lauterkeitsrechtliche Analyse des Reverse Engineering vor dem Hintergrund des harmonisierten Geheimnisschutzrechts

By Dr. Armin Strobel

2022, 264 pp., hc., € 74.00

ISBN 978-3-8487-8364-9

(Schriften zum geistigen Eigentum und zum Wettbewerbsrecht, vol. 131)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8364-9

In implementation of Directive (EU) 2016/943, Section 3 (1) No. 2 GeschGehG (German Trade Secrets Act) explicitly legalizes reverse engineering for the first time in the history of German trade secrets law. Subject of this thesis is a comprehensive exploration of this new freedom of reverse engineering. To this end, the author develops a definition of reverse engineering that takes into account the reality

of economic life. After a practice-oriented interpretation of Section 3 (1) No. 2 GeschGehG, its effects on the entire legal protection of entrepreneurial know-how are examined. The focus is on the effects on copyright, patent and unfair competition law. In this context, the author develops goal-oriented solutions to various unanswered legal questions.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary